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Gruppo Consiliare del Movimento 5 Stelle 
Comune di Tarquinia (VT) 

 
 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Tarquinia 
Sig. Armando Palmini 
Al Sindaco del Comune di Tarquinia 
Sig. Mauro Mazzola 

 
 

 

 ORDINE DEL 
GIORNO  

 
 
 

Il sottoscritto consigliere comunale Marco Dinelli  
 

PREMESSO 
CHE  

 
1. L'acqua è un bene primario, indisponibile, la cui gestione deve rispondere a criteri solidaristici;  

 
2.  la fruizione del bene acqua è un diritto  inalienabile e, di conseguenza, l'acqua deve essere 

considerata un “bene comune” in conformità ai principi costituzionali, comunitari ed in ossequio 

alla volontà popolare espressa con referendum nel giugno 2011;  
 

CONSIDERATO 
CHE  

 
1. in  recepimento della volontà popolare espressa  con  referendum del 2011,  la  Legge Regionale 4 

aprile  2014  n.5,  prima  e  unica  legge  di  iniziativa  popolare  approvata  in  Italia(!),  sancisce  la 
“ripubblicizzazione “ dell’acqua, disciplinandone la tutela, il governo e la gestione pubblica;  
 

2. in coerenza con il dettato normativo della  succitata legge regionale, nel nostro territorio si rende 

necessaria la promozione di una cultura di salvaguardia della risorsa idrica ed ogni iniziativa utile 

per affermare la pubblicità del Servizio Idrico; 

 
3. Risulta opportuno, inoltre,  sostenere ed aderire alle iniziative del Coordinamento Nazionale “Enti 

Locali  per  l’Acqua  Bene  Comune  e  per  la  ripubblicizzazione  del  servizio  idrico  integrato”, 

recentemente  costituitosi  nell’ambito  della  “Campagna  Acqua  Bene  Comune”  che  il  Forum 

Italiano dei Movimenti per l’Acqua sta portando avanti da oltre 3 anni; 
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4. l’iter di attuazione della citata legge regionale risulta rallentato dalla mancata emanazione, da 

parte del Consiglio Regionale, dei provvedimenti attuativi previsti dalla legge stessa; 

 

5. non è più tollerabile né l’inefficienza che ad oggi ha caratterizzato la  gestione del servizio idrico 

all’interno dell’ambito Territoriale Ottimale 1 Lazio Nord, né tanto meno  un regime tariffario  ormai 

giunto al limite della sostenibilità sociale; 
 
Tutto ciò premesso  e considerato 
 

SI IMPEGNA 
 
 
 
 
La Giunta Comunale ed il Sindaco a sollecitare la Regione Lazio 

 
1) Ad emanare nei tempi più rapidi possibili la legge che istituisce gli Ambiti di Bacino Idrografico 

e dispone  la Convenzione di Cooperazione Tipo per  il governo dei medesimi prendendo a base 

della  discussione  la  proposta  prodotta  dal  Coordinamento  regionale  Acqua  Pubblica  Lazio 

consegnata all’Assessore regionale all’ambiente in data 29 Dicembre 2014; 
 
2) Nelle more della definizione del nuovo assetto del servizio idrico integrato sul territorio della 

regione,  di  porre  in  essere  ogni  possibile  azione  volta  ad  impedire  il  passaggio  forzato  degli 

impianti dei comuni che si oppongono alla cessione degli stessi, ai gestori del servizio in forza delle 

convenzioni stipulate sulla base della normativa previgente. 

 
 
 
 

 
 
Tarquinia, li' ________________                ___________________________ 

Il capogruppo del Movimento 5 Stelle 
Marco Dinelli 

 


